



## 開園50周年！気持ち新たに！

**寿光園の屋根の下**

第139号  
令和2年5月  
発行元  
高清水寿光園

秋田県で最初の特別養護老人ホームとしてスタートした高清水寿光園は、令和2年4月、おかげさまをもちまして開園五十周年という節目を迎えることができました。これもひとえに、ご利用して頂いている皆様、地域の皆様をはじめ、関係各位の長年にわたるご支援の賜物と存じます。長い歴史の中の、わずか数年の責しか務めていない若い輩者からになりますが、感謝を申し上げます。

古い記録には、上皇様が皇太子殿下のところ来園された際の写真も残されております。また当時の写真に写るご利用者の皆様は、シルバーカーで散歩され、園庭でゲートボールを楽しまれている方もいらっしゃるようです。現代から見れば、とてもお元気なお姿に見えます。しかし当時は平均寿命が今より十歳以上も若く、核家族化という問題も目立たぬ頃で、百歳も珍しくなくなった現代とは必要とされたものが違つたのでしよう。その後、時代と共に制度も変遷し、介護保険制度がスタートしてからでも既に二十年が経ちました。今や物心ついた頃にはスマホで遊んでいた世代が働いています。都市部では外国人労働の方も多くい

らっしゃいますし、今後は秋田でも、外国人材の方が介護現場で働いていることが普通になると思いますが、その流れは、別の大きな変化に影響されるようです。

施設長 柴 田 融

さて、五十一年目の高清水寿光園はつい先日十八歳になつたばかりの職員から、七十歳を超える職員まで、百二名の職員でスタートします。その時々の変化に柔軟に対応して進み続け、ご利用者の皆様、ご家族の皆様、地域の皆様に安全と安心をお届けし、必要とされるサービスの提供をしてまいります。

今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

さて、五十一年目の高清水寿光園はつい先日十八歳になつたばかりの職員から、七十歳を超える職員まで、百二名の職員でスタートします。その時々の変化に柔軟に対応して進み続け、ご利用者の皆様、ご家族の皆様、地域の皆様に安全と安心をお届けし、必要とされるサービスの提供をしてまいります。

**これからも進み続けて、  
変わり続けて。**

